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Verbale di riunione del CONSIGLIO DELL'ORDINE  

Verbale n° 5  Data: 24.03.2025 

Convocazione: protocollo n° 1750  Data: 19.03.2025 

Su richiesta: Presidente del Consiglio dell'Ordine  

Locale della riunione: SALA RIUNIONI ORDINE INGEGNERI 

LECCE – VIALE M. DE PIETRO 

Ora 

inizio: 

17:00 

 Ora fine: 20:00 

Il Presidente Ing. Francesco Micelli  Il Consigliere 

Segretario 

Ing. Lorenzo Conversano 

 

Nominativo Presenza Assente 

Giustif. 

Assente 

Ingiustif. 

Note 

Ing. Francesco MICELLI X    

Ing. Lorenzo CONVERSANO X    

Ing. Serena CARRISI X    

Ing. Alessandro LICCI X    

Ing. Nicola FIORE  X   

Ing. Selenia ARIGLIANO  X   

Ing. Marco CATALDO X    

Ing. Giuseppe COLUCCIA X   PRESENTE ALLE ORE 18:40 

Ing. Raffaele DELL’ANNA X    

Ing. Silvia GIANCANE X    

Ing. Marina MARTI X   PRESENTE ALLE ORE 17:30 

Ing. Angelo MIGLIETTA X    

Ing. Claudio SANAPO  X   

Ing. Paolo STEFANELLI X    

Ing. Iunior Simone VALZANO X    

Alle ore 17:00  risultano presenti il Presidente e i Consiglieri Conversano, Carrisi, Licci, Cataldo, 
Dell’Anna, Giancane, Miglietta, Stefanelli e Valzano. 

 

 



 
 
 
 

Rilevata la presenza di n. 10 Consiglieri, il Presidente dichiara valida la riunione ed invita i presenti a 
discutere l'ordine del giorno che prevede la trattazione dei seguenti argomenti: 

Punto Argomento 

1 Lettura ed approvazione verbale della seduta dell’11.03.2025 

2 Variazioni Albo 

3 Segnalazione Terne di Collaudo 

4 Richiesta iscrizioni elenco Ministero dell’Interno 

5 Riconoscimento CFP e/o Esoneri 

6 Circolari del C.N.I. 

7 Ratifiche acquisti e deliberazione ordinativi 

8 Pareri di Congruità onorari 

9 Discussione istituzione premio Gennaro D’Amanzo 

10 Fabbisogno personale dell’Ordine - determinazioni 

11 Attività formative 2025 - determinazioni 

12 Comunicazioni del Presidente 

13 Comunicazioni dei Consiglieri 

14 Comunicazioni del Responsabile Trasparenza e Anticorruzione 

15 Varie ed eventuali 

 
PUNTO n. 1 - LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DELLA SEDUTA DELL’11.03.2025  
Il Presidente legge il verbale n. 4 della seduta di Consiglio dell’11.03.2025. Lo stesso viene approvato, 
da tutti i Consiglieri presenti ad eccezione dei Consiglieri Cataldo e Miglietta, che si astengono in 
quanto assenti nella seduta dell’11.03.2025. 
 
PUNTO n. 2 - VARIAZIONI ALBO 
ISCRIZIONI 
Esaminata la richiesta di iscrizione all’Ordine degli Ingg. Iunior Mariano Silvia Eleonora e Augusti 
Daniele, e dell’Ing. Madaro Francesco preso atto della documentazione pervenuta e della regolarità 
dei versamenti e tasse, il Consiglio delibera di accogliere l’istanza presentata. 
 
CANCELLAZIONI 
Il Consiglio delibera la cancellazione dall’Albo degli Ingg. Liquori Federico e Benza Emanuele per 
dimissioni dall’Albo; Pedone Ezio Michele e Erriquez Gianni Tommaso per trasferimento presso altro 
Ordine. 
 
 
 



 
 
 
 

DELIBERA n. 62 del 24.03.2025 
“Il Consiglio delibera l’ iscrizione all’Ordine degli Ingg. Iunior Mariano Silvia Eleonora e Augusti 
Daniele, e dell’Ing. Madaro Francesco. Il Consiglio delibera la cancellazione dall’Albo Liquori 
Federico e Benza Emanuele per dimissioni dall’Albo; Pedone Ezio Michele e Erriquez Gianni 
Tommaso per trasferimento presso altro Ordine.” 
 
PUNTO n. 3 - SEGNALAZIONE TERNE DI COLLAUDO 
Prot. n. 1875/2025 DITTA S.E.R.F. COSTRUZIONI SRL. Il Presidente legge l’istanza presentata dalla 
ditta S.E.R.F. COSTRUZIONI SRL, inerente i lavori di costruzione di una casa binata sita in Melendugno. 
Il Consiglio, procedendo con estrazione casuale dei nominativi tramite procedura automatizzata e in 
virtù del criterio di rotazione, delibera di segnalare i seguenti nominativi, avendo verificato la 
regolarità dei CFP e delle quote di iscrizione all’Ordine: 
- Ing. Previtero Marco; 
- Ing. Zecca Raffaele; 
- Ing. Campa Angelo.  
DELIBERA n.  63 del 24.03.2025 
“Il Consiglio, procedendo con estrazione casuale dei nominativi tramite procedura automatizzata 
e in virtù del criterio di rotazione, delibera di segnalare i seguenti nominativi, avendo verificato la 
regolarità dei CFP e delle quote di iscrizione all’Ordine: Ing. Previtero Marco; Ing. Zecca Raffaele; 
Ing. Campa Angelo.”  
 
PUNTO n. 4 - RICHIESTA ISCRIZIONI ELENCO MINISTERO DELL’INTERNO 
Non vi sono richieste in merito. 
 
PUNTO n. 5 - RICONOSCIMENTO CFP E/O ESONERI 
Non vi sono richieste in merito. 
 
PUNTO n. 6 - CIRCOLARI DEL C.N.I. 
Il Consiglio prende atto delle seguenti Circolari del Consiglio Nazionale degli Ingegneri:  

• Circolare CNI n. 268 - Verifica preliminare qualifiche professionali per prestazioni temporanee 
ed occasionali: 

• Circolare CNI n. 269 – Convenzione con piattaforma Pratiche.it per consultazione banche dati 
pubbliche a tariffe agevolate; 

• Circolare CNI n. 270  – CONTRIBUTI ORDINI 2025; 

• Circolare CNI n. 271 - Vademecum elezioni rinnovo Consigli degli Ordini territoriali - 
Informativa n. 1.  

 
PUNTO n. 7 - RATIFICHE ACQUISTI E DELIBERAZIONE ORDINATIVI 
Non vi sono comunicazioni in merito.  
 
PUNTO n. 8 - PARERI DI CONGRUITÀ ONORARI 
Prot. n. 1568/2025 – PARERE DI CONGRUITA’ ING. ...omissis... 
Prima di cominciare con la trattazione del punto sopra indicato, il Consigliere Stefanelli, alle ore 17:15 
lascia la riunione per potenziale incompatibilità.  
Prende la parola il Vice Presidente Vicario Licci, il quale espone l’istruttoria svolta all’interno della 
Commissione Pareri. Dopo aver fatto un excursus dettagliato, vista la complessità della parcella, 
propone di convocare l’...omissis... e l’...omissis... per delucidazioni in merito. 



 
 
 
 

Il Consiglio ne prende atto e approva la proposta.  
 

Alle ore 17:30 è presente il Consigliere Marti 
Alle ore 17:30 riprende parte alla riunione il Consigliere Stefanelli 

 
PUNTO n. 9 – DISCUSSIONE ISTITUZIONE PREMIO GENNARO D’AMANZO 

Il Presidente comunica che la famiglia dell’Ing. Gennaro D’Amanzo, scomparso prematuramente, 
desidererebbe istituire un premio inerente la sicurezza sul lavoro, tema che l’Ing. D’Amanzo aveva 
molto a cuore. Il Consiglio valuta positivamente la richiesta della famiglia dell’ingegnere e, al fine di 
acquisire maggiori dettagli ed eventualmente capire in che termini dare seguito alla richiesta, delega 
il Presidente, il Consigliere Stefanelli e del Consigliere Valzano ad un incontro con i familiari.  
 
PUNTO n. 10 – FABBISOGNO PERSONALE DELL’ORDINE – DETERMINAZIONI 
Il Presidente comunica che il 13 marzo, alla presenza del consigliere Stefanelli e del Consigliere 
Coluccia, sono stati effettuati due colloqui con due unità selezionate, a tal proposito espone le 
caratteristiche di entrambe le candidate e dopo ampia discussione il Consiglio delibera di selezionare 
la Dott.ssa Isabella Rini, con contratto di somministrazione pari a 36 ore settimanali (full time). Le 
mansioni che l’unità lavorativa svolgerà saranno quelle relative agli assistenti amministrativi, con 
riferimento all’area B-B1 del CCNL degli Enti Pubblici Non Economici – Comparto funzioni centrali. Il 
contratto avrà una durata di 6 mesi con possibilità di proroga. 
DELIBERA n. 64 dell’ 24.03.2025 
“Il Consiglio delibera di selezionare la Dott.ssa Isabella Rini, con contratto di somministrazione pari 
a 36 ore settimanali (full time). Le mansioni che l’unità lavorativa svolgerà saranno quelle relative 
agli assistenti amministrativi, con riferimento all’area B-B1 del CCNL degli Enti Pubblici Non 
Economici – Comparto funzioni centrali. Il contratto avrà una durata di 6 mesi con possibilità di 
proroga.” 
 
PUNTO n. 11 – ATTIVITÀ FORMATIVE 2025 – DETERMINAZIONI 
Prot. n. 1566/2025. CONSIGLIERE CATALDO. IRSOIL&WATER 2025 Lecce, Quinto interconfronto 
radon nel suolo e in acqua. 
DELIBERA n.  65 dell’ 24.03.2025 
“Il Consiglio delibera la co-organizzazione dell’evento “IRSOIL&WATER 2025 Lecce - Quinto 
Interconfronto radon nel suolo e in acqua - Convegno su misure, geologia del territorio, 
risanamenti e aspetti normativi”. Oltre alle esercitazioni di misurazione negli spazi messi a 
disposizione dell’Università del Salento nella giornata del 4 giugno 2025, con valutazioni di 
concentrazione di attività di gas radon in matrici suolo e acqua, il programma prevede un convegno 
tecnico/scientifico nelle giornate del 5 e 6 giugno 2025. L’evento sarà strutturato in tre aree 
tematiche principali: 

1. aspetti normativi affrontati con il supporto degli enti governativi nazionali e regionali; 
2. presentazione di esperienze di risanamento eseguite nel territorio e casi pratici; 
3. aspetti geologici. 

Saranno riconosciuti CFP solo per le giornate formative del 5 e 6 giugno.  
Il programma è articolato in due fasi: 

• una parte pratica di misure in campo: 4 giugno 2025 Sito Università del Salento  
(coordinate geografiche nel terzo annuncio) 

• un convegno di approfondimento sulla tematica radon: 5-6 giugno 2025 c/o Sala 
Conferenze del Rettorato Università del Salento Piazza Tancredi n. 7 Lecce (LE) 



 
 
 
 

Le quote di iscrizione al convegno e/o alla fase di misure in campo sono le seguenti: 

 

Saranno specificati successivamente i dettagli tecnici relativi all’accreditamento dell’evento.” 

 
Alle ore 18:40 è presente il Consigliere Coluccia 

 
PUNTO n. 12 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
12.1 – Prot. n. 1580/2025. SIMONA ORLANDO. FESTIVAL DELL’ENERGIA 2025 – RICHIESTA CO-
ORGANIZZAZIONE. Il Consiglio prende atto e valutata positivamente la proposta, al fine di 
deliberare, delega la segreteria a richiedere il programma delle giornate formative e i cv dei relatori. 
 
12.2 – Prot. n. 1588/2025. ...omissis.... Richiesta parere di conformità per parcella professionale.  
Il Consiglio delega il Consigliere Marti ad interfacciarsi con l’Ing. ...omissis... e di chiedere chiarimenti 
in merito alla richiesta. 
 
12.3 – Prot. n. 1655/2025. COMUNE DI LECCE. Invito al tavolo tecnico scientifico sulla strategia 
urbana territoriale – 20 marzo 2025. Il Consiglio ratifica la partecipazione del Consigliere Dell’Anna. 
 
12.4 – Prot. n. 1675/2025. COLAGIORGIO ADRIANO. Richiesta informazioni dichiarazioni di 
conformità CE. Il Consiglio prende atto e delega la segreteria a produrre nota di riscontro secondo 
le indicazioni del Presidente. 
 
12.5 – Prot. n. 1685/2025. ITCORE BUSINESS GROUP SRL. Cisco WEBEX rinnovo. Il Consiglio delega 
la segreteria a trasmettere la nota al Vice Presidente Fiore. 
 
12.6 – Prot. n. 1701/2025. CAMERA AMMINISTRATIVA SALENTO. Richiesta accreditamento evento 
28.03.2025. Il Presidente comunica che la Camera Amministrativa del Salento ha chiesto la co-
organizzazione per l’evento “La regolazione ARERA nel settore dei rifiuti urbani – Il metodo tariffario 
rifiuti” previsto per il 28.03.2025. Il Consiglio ne prende atto e valuta positivamente la proposta, ma 
per mancanza di tempi tecnici per la predisposizione dell’evento, delibera il solo patrocinio gratuito. 
DELIBERA n.  66 dell’ 24.03.2025 
“Il Consiglio delibera la concessione del patrocinio per l’evento organizzato dalla Camera 
Amministrativa del Salento “La regolazione ARERA nel settore dei rifiuti urbani – Il metodo 
tariffario rifiuti” previsto per il 28.03.2025”. Per mancanza di tempo non sarà possibile 
l’accreditamento dell’evento per il rilascio dei crediti formativi.” 
 
12.7 – Prot. n. 1729/2025. ...omissis.... Mancato pagamento quote di iscrizione.  
DELIBERA n.  67 dell’ 24.03.2025 

 
Quote di iscrizione a 
persona  

Soci AIRP, Soci  ASSORADON , 
Ingegneri iscritti all’ordine, studenti 
universitari 

NON Soci 

1 Convegno  €   100 €   130 

2 Misure in campo €   50 €   110 

3 Convegno + Misure in campo €   150 €   240 



 
 
 
 

“Il Consiglio, in via del tutto eccezionale, delibera di esonerare dal pagamento della quota 2024 
l’Ing. ...omissis..., a condizione che il saldo delle quote arretrate avvenga entro e non oltre aprile 
2024.” 
 
12.8 – Prot. n. 1738/2025 e Prot. n.1747/2025. ING. STRAFELLA MARIAROSA E ING. CANDITA 
ELEONORA. L’Ing. Strafella Maria Rosa e l’Ing. Candita Eleonora, poiché impossibilitate alla 
partecipazione del corso Bim, chiedono la restituzione dell’acconto versato. Il Consiglio ne prende 
atto e approva la richiesta.  
DELIBERA n. 68 dell’ 24.03.2025 
“Il Consiglio delibera la restituzione della quota di acconto relativa al corso di alta formazione BIM, 
come richiesto dall’Ing. Strafella Maria Rosa e l’Ing. Candita Eleonora.” 
 
12.9 – Prot. n. 1799/2025. PRESIDENTE MICELLI. BANDO SEGNALATO AL CONSIGLIO NAZIONALE 
INGEGNERI. Il Presidente comunica che, grazie alla collaborazione del Consigliere Segretario 
Conversano, è stato segnalato il bando relativo alla progettazione esecutiva e dell’intervento di 
ristrutturazione edilizia, messa in sicurezza, adeguamento igienico-sanitario, efficientamento 
energetico e miglioramento funzionale dello stadio, attraverso l’apposita piattaforma del CNI. In 
particolare il suddetto bando non rispetta l’equo compenso e sono state rilevate incongruenze sul 
calcolo delle competenze professionali. Il Consiglio ne prende atto. 
 
12.10 – Prot. n. 1880/2025. PRESIDENTE MICELLI. Proposta polizza professionale. Si rimanda la 
trattazione del suddetto punto ad una successiva seduta.  
 
12.11 – Prot. n. 1882/2025. PRESIDENTE MICELLI. Il Presidente comunica di essere stato nominato 
dall’ASL di Lecce come componente della Commissione Giudicatrice, per la valutazione tecnico 
economica delle offerte presentate per la “REALIZZAZIONE NUOVO OSPEDALE SUD SALENTO- 
INDIZIONE PROCEDURA APERTA (ART. 71, DEL D. LGS. 36/2023) PER L'AFFIDAMENTO DEL SERVIZIO 
DI INGEGNERIA ED ARCHITETTURA PER LA VERIFICA , (ART. 42 DEL D.LGS N° 36/2023), DEL 
PROGETTO DEFINITIVO - ESECUTIVO - IMPORTO € 2.941.747/00)”. Il Consiglio prende atto.  
 
12.12 Prot. n. 1863/2025. Mazzei Giorgio. Subentro Incarico. Il Consiglio ne prende atto.  
 
12.13 – Prot. n. 1881/2025. COMUNE DI LECCE. Piano PEBA – Incontro 10 aprile ore 11:00. Il 
Consiglio ne prende atto.  
 
12.14 – Prot. n. 1860/2025. KERAKOLL SPA. Richiesta per organizzazione seminario. Il Consiglio ne 
prende atto e, al fine di deliberare, delega la Segreteria a richiedere la bozza di programma 
dell’evento, i cv dei relatori interessati e la variazione di data.  
 
12.15 – Prot. n. 1619/2025. ING. RAFFAELE DE IACO. RICHIESTA NUOVA ISCRIZIONE PIATTAFORMA 
ANPA IN QUALITA’ DI EX DIPENDENTE DEL CORPO NAZIONALE DEI VIGILI DEL FUOCO. 
Il Consiglio prende atto e, poiché il suddetto ingegnere risulta già iscritto negli elenchi ministeriali, 
delega il Consigliere Miglietta ad approfondire la questione. 
 
12.16 – PRESIDENTE MICELLI. Il Presidente comunica che, alla luce degli ultimi accadimenti giudiziari 
inerenti gare d’appalto in provincia di Lecce che sono stati appresi a mezzo stampa, si è rilevata 
l’emissione di misure cautelari nei confronti di iscritti al nostro Ordine. Alla luce di questo comunica 



 
 
 
 

al Consiglio che, per i dovuti adempimenti, intende chiedere alla Procura chiarimenti in merito. Il 
Consiglio ne prende atto. 
 
PUNTO n. 13 – COMUNICAZIONI DEI CONSIGLIERI 
13.1 – CONSIGLIERE DELL’ANNA. Il Consigliere Dell’Anna comunica che è stata trasmessa a CroiPU e 
agli Ordini degli Ingegneri Pugliesi richiesta di collaborazione per l’evento che si terrà a Lecce sulla 
Rigenerazione Urbana. Per quanto concerne la data di svolgimento si è ipotizzato di individuare una 
giornata presumibilmente tra l’8 e il 15 giugno e sono stati individuati i seguenti temi da trattare: 
piccoli borghi, aree produttive dismesse, aree costiere e rigenerazione litorali anche in relazione a 
quanto già fatto dal Comune di Lecce. All’evento dovrebbero partecipare, tra gli altri, il CNI, Ance e 
Unisalento. Seguiranno ulteriori dettagli.  Il Consiglio ne prende atto. 
 
13.2 – CONSIGLIERE STEFANELLI. Il Consigliere Stefanelli fa presente che il 21 marzo, presso l’Ordine, 
alla presenza dell’Avv. Antonio Quinto, si è tenuto un incontro tecnico rivolto ai responsabili degli 
Uffici Demanio dei Comuni Costieri, inerente al tema delle concessioni demaniali. Comunica che il 
suddetto incontro è stato molto partecipato ed apprezzato, si è discusso dei recenti indirizzi 
giurisprudenziali ed è mersa la volontà a voler creare un tavolo tecnico permanente a livello 
provinciale, anche al fine di creare dei momenti di formazione per i nostri iscritti. Il Consiglio ne 
prende atto. 
 
PUNTO n. 14 - COMUNICAZIONI DEL RESPONSABILE TRASPARENZA E ANTICORRUZIONE 
Non vi sono comunicazioni in merito. 
 
PUNTO n. 15 – VARIE ED EVENTUALI 
Non vi sono comunicazioni in merito. 
 
ATTI DEL CONSIGLIO 
DELIBERA n. 69 del 24.03.2025 
“Il Consiglio prende atto degli “Atti del Consiglio” del 24.03.2025. 
 
 

"ATTI" - CONSIGLIO DEL 24 Marzo 2025 
  

PROTOCOLLO DESCRIZIONE SINTETICA DEI CONTENUTI DEL DOCUMENTO E NOTE  

1588 Ing. Marsano Matteo - Richiesta partere di conformità per parcella professionale  

1593 
COMUNE DI LECCE - Proposta di modifica e integrazioni al regolamento 
edilizio…. 

 

1599 Tribunale Amministrativo Regionale della Puglia - Avviso di fissazione udienza  

1600 
Segreteria CNI - Seminario in materia di amministrazione e contabilità degli 
Ordini 

 

1592 Associazione SpazioIngegneri - Presentazione spazio Ingegneri  

1601 UniverCities - invito progetto EnTRAINER  

1603 
Consulente del lavoro Dell'Atti Pierpaolo - nuova decontribuzione Sud - Esonero 
del 25% dei contributi INPS 

 

1608 CEI - Pubblicata la serie di norme CEI EN IEC 62305 e la raccolta completa  



 
 
 
 

1623 
CNI - Incontro su transizione 5.0 coorganizzato con Ministero Imprese e 
Consiglio Nazionale Commercialisti - Bari 21 marzo 2025 

 

1621 Comune di Milano - Bando di concorso  

1626 
Fondazione CNI - Approvazione Linee di indirizzo per l'aggiornamento della 
competenza professionale…... 

 

1638 Ordine Ingegneri Verbano Cusio Ossola - Prossimi eventi formativi  

1634 PROVINCIA DI LECCE - Avviso di selezione unica per architetti e ingegneri  

1646 PALADERI - Convegno sui sistemi innovativi per il ciclo integrato delle acque  

1656 HUMANGEST - Dimissioni Malavenda Andrea  

1658 TEKNEHUB - Nuovi corsi e seminari  

1661 
Ditta MACERO SUD sas - Disponibilità di avvio a recupero materiale cartaceo 
fuori termine 

 

1670 CROIL - Invito Assemblea annuale CROIL  

1674 Ciuccio Devis - Richiesta divulgazione corso  

1676 
Consigliera di parità Provincia di Lecce - Invito giornata internazionale dei diritti 
delle donne 

 

1679 Camera di Commercio di Lecce - Invito "Destinazione Salento…."  

1681 Ufficio Tecnico Scianatico Laterizi - Premio POROTON  

1684 Avv. Elio Errichiello - Offerta servizio DPO Responsabile Protezione dati personali  

1697 
CEI - Seminario CEI "Verso la sostenibilità ambientale: progettazione 
dell'infrastruttura di ricarica per i veicoli elettrici" 

 

1698 
Legislazione Tecnica - Piattaforme di approvvigionamento digitale: 
dimostrazione di funzionamento. 

 

1700 
Ordine Ingegneri di Agrigento - Aggiornamenti Assemblea dei Presidenti 
Agrigento 21/22 Marzo 2025 

 

1705 Consiglio Nazionale Ingegneri - Webinar su anticorruzione e trasparenza  

1722 
Consiglio Nazionale Ingegneri  -  Assemblea dei Presidenti Agrigento 21/22 
Marzo 2025 - Modalità di partecipazione da remoto 

 

1730 
Consiglio Nazionale Ingegneri - Comunicato stampa su approvazione definitiva 
Codice della Ricostruzione 

 

1735 
Regione Puglia - Evento su strategie di contrasto ai cambiamenti climatici,  26 
marzo 2025 

 

1736 Consulente del lavoro Dell'Atti Pierpaolo - evento microcyber 21 marzo 2025  

1740 
DIKE Formazione Giuridica - Corso focus di diritto amministrativo 2025 - 4° 
incontro 

 

1760 Ing. Coluccia Giuseppe - Comunicazioni  

1805 
Consiglio Nazionale Ingegneri - Comunicato stampa su apertura candidature 
quinta edizione Premio "Ingenio al Femminile" 

 

1832 
FABRE Consorzio di ricerca - Master universitario di II livello in Valutazione e 
Gestione delle Opere  Infrastrutturali esistenti 

 

1801 
Consiglio Nazionale Ingegneri - Comunicato stampa su protocollo d'Intesa con 
AEIT 

 

1845 Ordine Ingegneri di Caserta - Invito convegno " La sfida della casa Green….."  

1864 AFORIS - Cercasi esperto di comunicazione.  

1866 INU - Convegno INU  

1871 Ciuccio Devis - Richiesta divulgazione corso  



 
 
 
 

1873 
Consiglio Nazionale Ingegneri - Comunicato stampa su inizio lavori Ponte stretto 
di Messina…. Dichiarazione Ministro Infrastrutture 

 

1884 
Consiglio Nazionale Ingegneri - Convocazione riunione GdL Rigenerazione 
Urbana solo in videoconferenza 

 

 
Alle ore 20:00 la seduta è tolta.  
 
                   L. C. S.                                                                                                           L. C. S. 
    Il Consigliere Segretario                                                                                   Il Presidente 
  Ing. Lorenzo CONVERSANO                       Ing. Francesco MICELLI 
           
 
 

Il presente verbale è stato approvato nella seduta del 09.04.2025 


